
乳幼児精神保健 2024 参加者アンケート（回答 39 件） 

 

 

 

 

 



 

 

参加・視聴しづらかった理由（開催曜日、時間、内容など）がありましたら、ぜ ひお知らせくださ
い。今後の企画の参考にさせていただきます。 

 

残業や帰省などで参加できないことが多かったが、アーカイブがあり、よかった。 

時間の捻出 

録画をする際に参加者の顔も記録されてしまうことに抵抗感がありました。そのため、アーカイブで参
加させていただきました。 

平日の夜は参加が難しい。 

時間が合わず、オンタイムでは参加できませんでした。 

土日で学会、研究会があると、金曜日の午後に移動することが多く、参加できないことがありました。
配信されるメールを見落とし、オンデマンドでも見逃しました。 

アーカイブがあったので仕事で時間に間に合わなくてもみることが出来、ありがたかったです。 

夜の時間帯はオンタイムでの参加が難しいため、アーカイブ視聴を予定していましたが、視聴のための



時間をとることが難しかったです。 

平日 19 時開始でしたので、仕事や家庭状況もありオンタイム参加ができませんでした。 

オンラインで参加したかったのですが仕事の関係で難しかったので、アーカイブは本当に助かりまし
た。ただ、気がつくとアーカイブの期限も過ぎてて 1回見逃しています(今回助かりました！これなら今
後もお金を払って参加したいです！！) 

朝は覚えていてもつい残業してしまい、リアル参加ができなかった。そうするとアーカイブを見る時間
が取れないこともあった。アーカイブの期間をもう少し長く設定していただけるとありがたいと思っ
た。 

毎週金曜日は通勤 1 時間半かかる場所にて勤務のため、なかなかタイムリーに見られないため、アーカ
イブで見させていただきました。 

特にございません。 

アーカイブを視聴したが，再生が途中で止まって（落ちて），最初から見直すことがあった 

オンタイムは，診療時間に重なり，視聴できない 

この期の途中でこのシリーズを知ったので、途中から参加したため。なので、今回のアーカイブはとて
も助かります。 

適当であると思います。アーカイブでのフォローもしてもらえるので。 

診療時間と重なることが,多い 

開催時間帯に間に合わない時が多く、後程ゆっくり視聴しようと思っていて期限が過ぎてしまったとい
う理由です。 

忙しくて視聴できなかった。 

月末に見る予定でしたが、うっかり忘れてしまいました 

視聴可能な期間が少し短かった 

仕事がまだ終わらない時間であったため 

 



 

 

 



 

 

そのように思われる理由を教えてください。 

学びの場として期待しております。 

乳幼児の視点を持って臨床に携わることで、成人への関わりも見えてくることがあるから。 

新しい気づきがたくさんあったから 

子どもが育つ基本になる内容だから。 

全ての回で素晴らしい講師の方からの講義は学び多いものでした 

興味深いテーマだったので。 

一回の時間が短時間で参加しやすい、講師の先生への質問できる機会が多く質問しやすい、アーカイブ
視聴ができる、など。 

臨床に生かせる内容のご講義が毎回受けられる。 

常に勉強したいと思っております。 



児童福祉施設の心理士として働いているので、来年度の講座で学びたいと思っています 

今回、参加して勉強になったため 

自分の関心がある分野の情報が広く得られる。しかも、あれだけの著名な講師のお話をオンラインとは
いえ双方向のやりとりも含め聞けるのはありがたい。 

現在医療機関で周産期の方の心理面談を担当しており、関心が高い分野のため 

深い学びができるので。 

この分野は本で読むのは少しややこしかったりデータが古かったりして敬遠しがちだが、セミナーにし
ていただくことでトピックに触れることができるため 

虐待予防の仕事です。科学的根拠を持っていたいのでこの講座は役立ちます。満足度が真ん中なのは、
自分の知識が少ないために理解するのが難しかったからです。 

愛着の視点で乳幼児の精神分析について学べる場は多くはないから。 

こどもを取り巻く環境が多様化している状況で、様々な先生のお話と関係者の方とのつながりを感じら
れ、自分の視野も広げられると思うため。 

どの先生のお話も、関わっているケースの理解が深まったり、参考になることが多いため。 

全く未知の領域でしたが、心理支援の基礎的な事柄を多く学ぶことができましたので、来年度も受講さ
せて頂きたいと思います。 

時間の調整次第 

勉強になった（医師は病気の概念は知っているが具体的対応は知らないことが多い） 

医師は病気の概念を知っていても，具体的対応法は知らないことが多いから 

乳幼児の発達についてとても興味があるため 

どの領域で臨床をするにしても、乳幼児期の発達や躓きを知っておくこと、それを踏まえて臨床をする
ことが必要だと考えているため。 

医師は疾患・障害の知識はあるが、障害のある人・家族への対応を学ぶ機会が少ないので 

医師は，患者への具体的対応の経験”コンサルティング”の知識が少ないから 

毎回大変興味深いテーマを設定していただきありがとうございます。子育て生活をまわしながら仕事を
している身としては、研鑽が不足しているのではないかと焦りを感じる日々ですが、自分の時間でゆっ
くりとアーカイブ視聴で学べるところに救われています。 

質の高い新しい情報に接することができる 

初参加で内容についていくだけで精一杯だったので、都合がつけば受講し理解を深めたいと思います。 



他の研修に費用を使いたいと思う 

本講座へのご意見やご希望をお聞かせください（開催手続き、開催時間、参加料金、内容、事務局の対
応について等） 12 件の回答 

メールを見落とすことがあるので、何度か送っていただけると助かります。 

アーカイブ視聴ができること、講師の方と交流ができることが非常に魅力的でした。参加料金は講座内
容を鑑みると、とても参加しやすく設定して頂いてると思います。開催時間は適正かと思いますが、個
人的に仕事の帰りが遅い曜日と重なっていたため、今回は参加できませんでした。 

ありがとうございました 

便利、受けやすそうと思ったのですが、なにしろネット苦手です 

内容が充実していてお得な研修だと思いました。 

現在のままで結構です。 

アーカイブでも，一定期間，質問を受付で欲しい。 


